



Cross des collèges 2014

publié le 19/11/2014

Ce mercredi 19 novembre 2014 a eu lieu le traditionnel cross inter collèges qui a réuni, le temps d'une matinée douce et ensoleillée, les deux collèges voisins du Marchioux et de Mendès France.

Pour cette 18ème édition, environ 800 élèves se sont retrouvés à La Prée pour défendre les couleurs de leur collège respectif dans une ambiance d'amicale confrontation (résultats dans le document joint).

A l'issue de cette matinée, les 20 premiers coureurs de chaque course vont être invités à participer et à représenter leur collège au cross départemental UNSS qui aura lieu le mercredi 3 décembre 2014 sur le site du Cébron à Saint-Loup sur Thouet.

Document joint

 [resultats_cross_2014-2](#) (OpenDocument Spreadsheet de 95.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.